

Fecha: 28-01-2026

Medio: El Pingüino

Supl. : El Pingüino

Tipo: Noticia general

Título: **Asenf expone falencias en atención de pacientes siquiátricos: "No cuentan con espacios físicos adecuados"**

Pág. : 27

Cm2: 261,7

Tiraje: 5.200

Lectoría: 15.600

Favorabilidad: No Definida

EN EL HOSPITAL DE PUERTO NATALES

Asenf expone falencias en atención de pacientes siquiátricos: "No cuentan con espacios físicos adecuados"

EP PÁGINA WEB

A través de su directorio provincial, la Asociación Nacional de Enfermeros y Enfermeras (Asenf) Natales, entregó una carta al representante de la Seremi de Salud en la Provincia de Última Esperanza, con la idea de continuar el trabajo colaborativo entre el gremio

y la institución.

En la cita, el gremio describió la situación que enfrenta el Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos en la atención de pacientes siquiátricos "quienes actualmente son manejados de forma transitoria en UPC y en servicios médico-quirúrgicos, sin contar con espacios físicos adecuados, protocolos claros ni

dotación y capacitación específica".

La asociación también abordó la operatividad del SAMU "especialmente en los traslados de pacientes siquiátricos, donde se hace necesario fortalecer lineamientos y apoyos que resguarden la seguridad de los equipos de salud", indicaron a través de una publicación a través de sus redes sociales.

“

Se hace necesario fortalecer lineamientos y apoyos que resguarden la seguridad de los equipos de salud".

Asenf Natales.

